

## Fiscalizan obras de la **Ruta W-807** en Chaitén

*En su visita a la provincia de Palena, el Gobernador de la región de Los Lagos, Alejandro Santana, junto a los consejeros regionales, inspeccionaron el avance de las obras de construcción del camino Ruta W-807, que conecta el sector Puente Negro - Puente Aquellas en la comuna de Chaitén. Este proyecto, financiado por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) con una inversión cercana a los 12 mil millones de pesos, es ejecutado por la Dirección de Vialidad.*



**clave. Nuestro compromiso es realizar visitas permanentes y asegurar que los recursos, que siempre son escasos, sean bien ejecutados”.**

En la instancia, la presidenta de la Comisión Provincial Palena del Consejo Regional de Los Lagos, la consejera regional Catalina Saavedra, reafirmó el compromiso del Consejo Regional con la fiscalización de estos proyectos. **“Estamos en equipo verificando que todo avance correctamente, porque tenemos el desafío de responder a las comunidades de nuestra región, especialmente a las comunidades costeras que tienen grandes necesidades en materia de conectividad”**, dijo.

Asimismo, el consejero regional, Félix Vargas, expresó que los puentes son fundamentales para la conectividad y el desarrollo de la provincia, ya que unen familias y comunidades. **“Le estamos dando el valor y el aporte como consejero regional en la inversión pública y en los puentes. Los puentes generan conectividad, lazos entre vecinos y más encima da potencial y desarrollo a nuestra provincia. Hoy día tenemos que trabajar, tenemos que fortalecer, pero para nuestros habitantes de nuestra provincia es tan importante la inversión, porque un puente une a una familia, una frontera y especialmente nos une a nosotros entre vecinos. Tenemos que seguir trabajando por nuestra provincia”**, aseveró.

Por su parte, el delegado presidencial provincial de Palena, Luis Montaña, enfatizó la importancia de la construcción del puente sobre el río Negro. **“Estuvimos en terreno observando los avances de esta obra clave para la conectividad de los sectores costeros de Chaitén. Se trata de un puente mecano de casi 100 metros de longitud, que permitirá solucionar un problema histórico de conexión para las comunidades de Loyola, Casa de Pesca y Chumeldén, facilitando su acceso a la capital provincial”**, comentó.

**E**ste importante proyecto tiene como objetivo mitigar el aislamiento que enfrentan las comunidades costeras de Chaitén, ya que actualmente los habitantes deben trasladarse hasta la capital comunal por vía marítima o en forma peatonal a través de una senda.

Las obras contemplan la construcción de un camino que une los sectores río Negro y río Aquellas, con una extensión aproximada

de 25,30 kilómetros. Incluye movimiento de tierras, colocación de una carpeta de rodado granular y obras de saneamiento, además de la construcción de puentes sobre los ríos Negro, Pumalín, Bramador, Purilauquén y Aquellas.

El Gobernador Alejandro Santana destacó la relevancia de esta inversión, afirmando que **“esta es una obra de casi 12 mil millones de pesos financiada por la Glosa de Zonas Extremas desde el Gobierno Regional. La conectividad, ya sea terrestre, digital o eléctrica, es un desafío**